



Des représentants du Département des relations ecclésiastiques extérieures et du Ministère des affaires étrangères de la Fédération de Russie ont discuté des persécutions contre les chrétiens dans le monde

Le 17 novembre 2011, une réunion du groupe de travail pour la collaboration de l'Église orthodoxe russe et du Ministère des affaires étrangères a eu lieu dans les locaux du Ministère. Y prenaient part, pour le Département des relations extérieures du Patriarcat de Moscou, l'higoumène Philarète (Boulekov) vice-président du DREE, le prêtre Alexandre Vassioutine, le diacre Dimitri Safonov, V. Kipchidze et M. Palassio ; étaient présents pour le Ministère des affaires étrangères K. Dolgov, chargé des questions des droits de l'homme, de la démocratie et de la souveraineté, O. Vasnetsov, directeur du Département aux relations avec les entités régionales de la Fédération, le parlement et les unions sociales (DSPO), A. Dogadine, directeur adjoint du DSPO, T. Chlytchkova, le chef de la section du DSPO à la collaboration humanitaire et aux droits de l'homme, A. Jeleznikov, du même département et R. Romanov, conseiller du DSPO.

Au cours de l'entretien qui s'est déroulé dans une atmosphère constructive et amicale, les parties en présence ont discuté du problème des persécutions et de la discrimination des chrétiens dans le monde et des solutions à apporter à ce problème. D'autres questions d'ordre pratiques, concernant la collaboration du DREE et du Ministère des Affaires étrangères ont également été soulevées.